

Neuigkeiten bzgl. der 3B Wanderwegekonzeption.

Herr Reiter hat beim Verband Region Stuttgart einen Antrag auf finanzielle Förderung dieses interkommunalen Projektes gestellt, so dass wir im Beantragungszeitraum an dem Projekt nicht weiterarbeiten konnten. Glücklicherweise ist die finanzielle Förderung des Projektes im Februar 2016 bewilligt worden, so dass wir nun zügig fortfahren können.

Die Routen bleiben dabei so wie letztes Jahr bereits mitgeteilt, lediglich ein Name hat sich geändert (Premiumweinlagen in Neckarhöhenweg). Anbei finden Sie eine Karte, in der die Hauptwegweiser benannt sind. Bitte prüfen Sie diese auf Richtigkeit, zudem sind einige orangene Punkte in Besigheim noch ohne Namen, auch hier möchte ich Sie bitten einen Benennungsvorschlag zu machen. Bitte geben Sie mir **Rückmeldung bis Mi.9.3.2016.**

Es wird eine Eröffnungsfeier am Sonntag, 18.09.2016 in Walheim, an der Schönsten Weinsicht geben. Diesbezüglich sind sowohl alle partizipierenden Kommunen als auch der Verband Region Stuttgart eingeladen. Es ist auch geplant, dass die Kellereien uns eventuell mit Planwagenfahrten und/oder Ausschank unterstützen. Dies wäre sicherlich auch ein schöner Rahmen um an diesem Tag geführte Wanderungen durch den Albverein anzubieten, die wir in unserer Pressearbeit zusätzlich berücksichtigen könnten. Was denken Sie?